

**Ibagué, 4 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1568

## **Más de 300 campesinos atendidos por la alcaldesa en 'Gabinete a la montaña'**

*La mandataria de los ibaguereños trasladó su despacho a la vereda La Martinica.*

En una maratónica jornada de atención a la ciudadanía, la alcaldesa Johana Aranda y su equipo de gobierno llevaron a cabo 'Gabinete a la Montaña', estrategia que tiene como objetivo acercar la oferta institucional hasta la zona rural de Ibagué. Para esta, su primera versión, contó con la participación de más de 300 campesinos que dialogaron con la mandataria sobre sus requerimientos y necesidades.

*"Arrancamos nuestra estrategia 'Gabinete a la montaña', en las montañas de nuestra ciudad, muy contentos de haber escuchado a nuestros campesinos de la zona rural. Esta estrategia nos permite conocer la realidad en nuestro campo y, por supuesto, atender las situaciones puntuales en cada uno de los sectores", afirmó la alcaldesa Johana Aranda.*

La jornada se desarrolló en el cerro de las Tres Cruces e inició a las 9:00 de la mañana, se extendió hasta pasadas las 4:00 de la tarde, donde la alcaldesa y su gabinete atendieron diversas inquietudes y ofrecieron asesoría en temas relacionados con vías terciarias, impuestos, salud, entre otros. Además, la Secretaría de Salud vacunó contra la influenza a los asistentes y el IMDRI ofreció actividades lúdicas para los niños.

*"Gracias a nuestra Alcaldesa, por escucharnos a todos los líderes y todas las personas que vinieron hasta acá para dialogar con ella, por recibirnos todas nuestras inquietudes y todas las necesidades que tenemos en cada corregimiento", manifestó Yolanda Patiño, habitante de la vereda El Totumo.*

Finalmente, la Alcaldesa sostuvo que llevará este espacio de atención a las 144 veredas de los 17 corregimientos, esperando que la estrategia permita una mayor cercanía con los líderes campesinos y los ibaguereños que quieren ser escuchados por todo el gabinete.